

さて、そろそろアーツ・チャレンジ本番の時期になってきました。アーツ・チャレンジとは若手アーティストをサポートするために愛知県が主催しているアート・コンペティションです。多数の応募者の中から厳しい審査を勝ちぬいた若手アーティスト19人が2月中頃から愛知芸術文化センターで作品を発表します。美術館側もいそいそとお手伝い。



そういうわけで、美術部門に選ばれたアーティストの作品をいかに展示するか最終調整が進んでいます。上の写真は、先月末、選出されたアーティストの一人、田中香奈さんが、キュレーター、加藤義夫さんと一緒に現場で展示方法を考えているところです。

上の写真を見てお気づきのとおり、このアーツ・チャレンジがユニークなのは、展示室だけではなく芸

術文化センター内の色々な公共スペースにも作品を展示するところです。地下2階の廊下などもぞくぞくと展示スペースに変身します。田中さんの作品は11階の展望回路（10階レストラン横の階段の上）に展示予定。栄の景色も活かした作品になるとか…。



ちなみに展望回路、夜はこんなふうになります。ロマンティック！

アーツ・チャレンジにかこつけて、芸術文化センター内の隠れ素敵スポットめぐりもできちゃいますね。

(FN)